

Medienmitteilung

Zürich, 26. Juni 2013

Bund legt SIL-Objektblatt für den Flughafen Zürich fest

Erste raumplanerische Grundlagen für den Flughafen gesichert

Pro Flughafen begrüsst die Festlegung einer ersten Etappe des SIL-Objektblatts für den Flughafen Zürich. Dies bestätigt den heutigen Betrieb und ermöglicht es, wichtige Projekte wie die «Zone West», die Umrollung der Piste 28 und die Schnellabrollwege zu realisieren.

Erfreulich ist auch, dass die Verlängerung der Pisten 28 und 32 sowie der gekrümmte Nordanflug im Sinn einer Vororientierung eingetragen worden sind. Dies ermöglicht dem Flughafen, die aufwändige Planung voranzutreiben und den für den Pistenausbau notwendigen Entscheid im Kanton Zürich vorzubereiten.

Pro Flughafen wird alles daran setzen, dass zum Pistenausbau auf jeden Fall die Zürcher Stimmberechtigten das letzte Wort haben. Eingefleischte Flughafengegner versuchen dies zu verhindern und wollen das Vorhaben am Volk vorbei bereits im Kantonsrat abwürgen.

Mit Befriedigung nimmt Pro Flughafen davon Kenntnis, dass die Flughafen Zürich AG von der im SIL vorgesehenen Möglichkeit von Südstarts geradeaus für den Verspätungsabbau bei Bise oder Nebel nicht Gebrauch machen will.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

*Christian Bretscher, Vizepräsident/Geschäftsführer
Telefon 043 244 55 88 / 078 744 55 88
E-Mail christian.bretscher@pro-flughafen.ch*